



Diputados federales piden crear Comisión Nacional del Aire

Como parte de las acciones para contrarrestar los efectos negativos de la contaminación, diputados federales solicitaron la creación de la Comisión Nacional del Aire. En rueda de prensa en el Comité Estatal del PAN, en el centro de Monterrey, el diputado Federal, Héctor Castillo, reveló que llevarán ante el pleno en México, el próximo 31 de enero la propuesta de creación de este organismo.

<https://abcnoticias.mx/local/2024/1/25/diputados-federales-piden-crear-comision-nacional-del-aire-208123.html>